



High-Tech-Center für 20 Mio. Franken

In Tägerwilen wird für rund 20 Millionen Franken ein High-Tech-Center realisiert. Die Überbauung soll in vier Etappen verwirklicht und an Firmen im In- und Ausland vermietet werden. Wie an einer Pressekonferenz von gestern Mittwoch in Gottlieben betont wurde, sollen vor allem Unternehmen des High-Tech-Bereichs mit «sauberen» Arbeitsplätzen angeworben werden. Als Bauherrin zeichnet die JaSeMa AG Kreuzlingen verantwortlich. – Bild: Dr. Jan Larsson, Geschäftsführer der JaSeMa AG, stellt die erste Bauetappe mit einem Kostenaufwand von 4,5 Millionen Franken und einem Bauvolumen von 12000 Kubikmeter vor.

Seite Wirtschaft und Bund III Seite 1